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Pz¶e e di ¾oa Öi¶¶z ia, la 
czo¨a�eÖzleçça di aÖe e a 
di¨�z¨içizoe ¾o g ¾��z 
eccelleo¶e e la � zme¨¨a di 
 i�z ¶a e il Fzggia oelle 
�z¨içizoi che me i¶a. Q¾e¨¶i gli 
a¨�e¶¶i de iÖao¶i dalla 
¨e¶¶imaoa che ha � eced¾¶z il 
de bÝ czo il Ta ao¶z e i giz oi 
¨¾cce¨¨iÖi che diÖidzoz dalla 
� z¨¨ima ¶ a¨fe ¶a di Pz¶eoça. 
Ca�¾aoz ¨eo¶e che ¨i �¾� da e 
¾oa ¨¶e ça¶a alla ¨¶agizoe 
¾oi¶ameo¶e alla  i¶ zÖa¶a 
fid¾cia del g ¾��z dz�z le 
fig¾ acce  imedia¶e.

“Il sindaco di Mattinata, 
Michele Bisceglia, non ha più 
una maggioranza e dovrebbe 
prenderne atto traendone le 
logiche e opportune 
conseguenze”. E’ quanto 
comunica Fratelli d’Italia 
Mattinata che aggiunge: “Il 
vicesindaco e assessore Luigi 
Falcone e la consigliera 
comunale Maria Grazia Destino 
hanno preso atto della 
impossibilità di esercitare il 
loro ruolo all’interno di una 
maggioranza evidentemente più 
attratta dal praticare la 
campagna elettorale in servizio 
continuato permanente che 
occuparsi dei tanti problemi 
che attanagliano i cittadini 
mattinatesi".

Mentre continuano le ricerche di Gennaro Fiscarelli, il 
32enne scomparso sabato scorso, questa mattina i 
carabinieri di Trani hanno eseguito un'ordinanza di custodia 
cautelare di due cerignolani nell'ambito di una inchiesta per 
traffico di droga verso il nord barese.

L’zbie¶¶iÖz � ioci�ale io ca¨a 
Ce igozla  e¨¶a ¨zlz e ¨zl¶ao¶z 
¾oz, z¨¨ia da e czo¶io¾i¶à ai 
 i¨¾l¶a¶i ¾¶ili f ioz ad zggi 
ma¶¾ a¶i,a chiÖiaodz il dz��iz 
¨¶z� czo il Pz¶eoça ¶ a Cz��a e 
cam�izoa¶z, ma faceodz ¶e¨z z 
degli e  z i di �¾ella che  e¨¶a 
la ¨zla ed ¾oica macchia, io ¾oa 
¨¶agizoe almeoz fio �¾i 
deci¨ameo¶e �z¨i¶iÖa, ¶ao¶z da 
fa  Özla e ¨¾lle  iÖe dell’Ofao¶z 
�a agzoi czo la ¨�¾ad a 
alleoa¶a da Paçieoça, che oel 
� imz cam�izoa¶z di C, ¨¶¾�ì e 
ozo �zcz.
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Sla chla«�: Ce«lg���a ��� è ¯��� d«�ga, 
f¼«·l e a¯¯a�·l a f¼«g��l ¨�«·aÐa��«l

C��·l�¼a�� �e «lce«che dl Fl¯ca«e��l

In Prim
o Piano

E' uno di quei momenti in cui 
sembra accadere tutto nella tua 
città, nel bene e nel male. E così, 
Cerignola si trova sulle cronache 
nazionali per arresti dei carabinieri, 
per la scomparsa di un 32enne che 
tra le ipotesi degli inquirenti 
potrebbe essere stato anche vittima 
della lupara bianca e per finire, 
almeno una nota positiva, la favola 
sportiva dell'Audace Cerignola sul 
podio della Lega Pro. Purtroppo, 
quando si parla di Cerignola i 
pensieri vanno verso i furti di auto e 
mezzi pesanti, gli assalti ai furgoni 
portavalori ed ora, ma non è cosa di 
oggi, anche per la fornitura di droga 
in mercati più importanti.

In città si parla della scomparsa di 
Gennaro Fiscarelli (le tracce di 
sangue trovate ieri non sono le sue), 
mentre potrebbero essere più utili 
quelle biologiche rinvenute in un 
luogo più distante rispetto al punto 
in cui è stata ritrovata la sua auto 
bruciata. Nelle ultime ore sono 
emerse maggiori informazioni sulle 
ultime ore di vita di Fiscarelli, che si 
sarebbe intrattenuto con un amico 
in piazza per un evento. Poi nel 
rientrare a casa avrebbe fatto 
perdere le tracce. Gennaro Fiscarelli 
era un nome già noto alle forze 
dell'ordine, ma nulla di 
particolarmente importante. Ma, lo 
ribadiamo, Cerignola è anche altro!
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dalla Capitanata
cronaca



CERIGNOLA CENTRALE 

DELLO SPACCIO PER 

LA ZONA DELLA BAT

La rete dello spaccio aveva 
come centrale di smistamento 
Minervino, ma di 
approvvigionamento Cerignola. 
I carabinieri di Trani hanno 
eseguito un'ordinanza 
restrittiva in carcere per sei 
persone ed una ai domiciliari 
per altre quattro. L'accusa, a 
vario titolo, è di detenzione e 
spaccio di sostanza 
stupefacente in concorso, 
detenzione e porto in luogo 
pubblico di armi e relativo 
munizionamento, minaccia 
aggravata, ricettazione, rapina, 
tentata estorsione e atti 
persecutori. Durante le attività 
investigative oltre alla droga 
sono stati rinvenute anche 
armi.

Nel corso dell'operazione denominata "Crocevia" 
sono state arrestate per spaccio cinque persone e 
una è stata denunciata e sono stati sequestrate dosi 
di cocaina, cellulari e schede sim; mentre un'altra 
persona è stata denunciata perché trovata in 
possesso di armi che sono state sequestrate. Lo 
stupefacente arrivava poi a Minervino dove il 
presunto vertice dell'organizzazione la suddivideva 
con l'aiuto della moglie di quello che era ritenuto uno 
dei soggetti più pericolosi, per poi provvedere allo 
smercio che avveniva nella centrale piazza Bovio.



I NCONTRI A FOGGIA

DIALOGO CON IL COMUNE 
PER AVERE PIU' SICUREZZA

Sicurezza, prevenzione, nuove sinergie e 
prospettive sono i temi trattati durante 
l’incontro che il presidente di Confcommercio 
provincia di Foggia e la direttrice Stefania 
Bozzini hanno avuto oggi, 9 ottobre, con la 
sindaca del comune capoluogo, Maria Aida 
Episcopo e gli assessori Daniela Patano con 
delega alla Polizia Locale, Lorenzo Frattarolo 
con delega alle Attività Produttive e Giulio de 
Santis con delega alla Sicurezza e Legalità. Un 
intervento costruttivo e ricco di nuove 
soluzioni che ha portato al rafforzamento del 
dialogo tra le parti e a una sinergia che potrà 
essere espressa in più ambiti di azione. La 
rappresentanza dell’Amministrazione ha 
elencato le azioni sul piano della sicurezza che 
sono in procinto di essere avviate, tra tutte, un 
sistema di videosorveglianza 
tecnologicamente avanzato, la volontà – 
condivisa dall’Associazione – di far diventare le 
attività commerciali anche presidi di 
sicurezza; l’importanza degli strumenti della 
Consulta del Commercio e del Distretto 
Urbano del Commercio. “È stato un incontro 
importante e proficuo che ci ha permesso di 
esprimere le nostre preoccupazioni in ambito 
della sicurezza ma anche di dimostrarci 
collaborativi e attenti alle esigenze di una città 
che ha il diritto di essere riconosciuta anche 
per le sue tante iniziative di pregio" ha 
sottolineato il Presidente di Confcommercio 
Metauro.. 
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“Quello di oggi – dichiarano la sindaca 
Episcopo e gli assessori presenti - è stato 
un confronto costruttivo, un incontro che 
sottolinea la nostra comune volontà di 
rendere Foggia una città sempre più sicura 
e attrattiva. Le azioni che abbiamo 
condiviso, come l'implementazione di un 
sistema di videosorveglianza integrato e la 
valorizzazione del ruolo attivo delle attività 
commerciali nella vigilanza del territorio, 
rappresentano un passo avanti significativo 
verso questo obiettivo. Siamo convinti che 
la collaborazione tra istituzioni e 
associazioni di categoria sia fondamentale 
per garantire la sicurezza e lo sviluppo 
economico della nostra città. 



BRAVATA DI DUE TIKTOKER
La Polizia di Stato, a seguito di attività info-investigativa acquisiva il filmato di 
due “tiktoker” che, lo scorso 18 luglio, simulavano la guida di un convoglio 
ferroviario introducendosi nella cabina di comando in coda ad un treno in corsa. 
Le attività compiute dalla Sezione Polizia Ferroviaria di Foggia, portavano 
all’identificazione di due giovani, un minorenne e uno appena maggiorenne, che 
viaggiavano a bordo di un treno regionale proveniente da Bari e diretto a Termoli. 
I ragazzi, poco dopo il transito dalla stazione ferroviaria di San Severo, 
raggiungevano la carrozza di coda e, entrando nella cabina del macchinista vuota, 
si ponevano alla guida del treno “spiegando”, altresì, le modalità di conduzione di 
un convoglio ferroviario. Condividevano, quindi, il video sul noto social network 
allo scopo di aumentare i propri followers.

Fi}�a�� cabi�a g¹ida
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Il Policlinico "Riuniti" di Foggia aderisce alla Giornata 
mondiale della Salute Mentale del 10 ottobre

I� �cca¯l��e de��a Gl�«�a·a M��dla�e 
de��a Sa�¼·e Me�·a�e, che ¯l ·e««à l� 10 
�··�b«e 2024, F��daßl��e O�da ETS 
c�l�Ð��ge g�l �¯¨eda�l c�� l� B���l�� 
R�¯a ¨e« �ë«l«e ¯e«Ðlßl g«a·¼l·l c�l�lc�-
dlag��¯·lcl e l�f�«�a·lÐl a��a 
¨�¨��aßl��e. Oble··lÐ� dl ª¼e¯·a 
l�lßla·lÐa, gl¼�·a a��a ¯¼a ¼�dlce¯l�a 
edlßl��e, è ¯e�¯lbl�lßßa«e �a ¨�¨��aßl��e 
¯¼��’l�¨�«·a�ßa de��a dlag��¯l ¨«ec�ce 
e faÐ�«l«e �’acce¯¯� a��e c¼«e, al¼·a�d� a 
¯¼¨e«a«e ¨«egl¼dlßl e ¨a¼«a �ega·l a��e 
�a�a··le ¨¯lchlche. I� P��lc�l�lc� dl 
F�ggla ade«l¯ce a��a Gl�«�a·a M��dla�e 
de��a Sa�¼·e Me�·a�e e ¨a«·ecl¨e«à 
a··lÐa�e�·e, �ë«e�d� ¯e«Ðlßl g«a·¼l·l

c�l�lc�-dlag��¯·lcl e l�f�«�a·lÐl a��a 
¨�¨��aßl��e. La S·«¼··¼«a C��¨�e¯¯a dl 
P¯lchla·«la ¼�lÐe«¯l·a«la de� P��lc�l�lc� 
dl F�ggla, dl«e··a da� P«�f. A�·��e��� 
Be�����, e c��«dl�a·a da� D�·· Gl¼�l� 
Ia�ßa��, gl�Ðedt 10 �··�b«e da��e �«e 
10.00 a��e �«e 13.00 dedlche«à a��a 
¨�¨��aßl��e, ¨«e¯¯� �’a�b¼�a·�«l� 
dedlca·� dl P¯lchla·«la U�lÐe«¯l·a«la, 
¯l·¼a·� a� ¨«l�� ¨la�� de� ·e«ß� ��··� - 
l�g«e¯¯� Vla Na¨��l de� P��lc�l�lc� dl 
F�ggla, l ¯eg¼e�·l ¯e«Ðlßl g«a·¼l·l 
c�l�lc�-dlag��¯·lcl e l�f�«�a·lÐl:  
P«l�a Ðl¯l·a ¨¯lchla·«lc,  Vl¯l·a 
¨¯lchla·«lca dl c��·«����, C����ª¼l l� 
¨«e¯e�ßa.
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Notizie in breve
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IL COMUNE DI FOGGIA 
APRE SPORTELLI PER LA 
FACILITAZIONE DIGITALE 

CON FONDI PNRR

w w w . f o g g i a p o s t . c o m

Foggia: Palazzo 
di Città e 

Fontana del 
Sele illuminati 

di verde È attivo da lunedì 7 ottobre -  presso la sede del 
Servizio Sociale e Prevenzione del Comune di 
Foggia in via Fuiani – il primo dei tre sportelli di 
facilitazione digitale previsti dalla progettualità 
finanziata dalla Regione Puglia con fondi PNRR 
(misura 1.7.2) “Rete dei servizi di facilitazione 
digitale”. Questi sportelli hanno la finalità di 
accrescere le competenze digitali diffuse per 
favorire l’uso autonomo, consapevole e 
responsabile delle nuove tecnologie e per 
incentivare l’uso dei servizi online dei privati e 
delle Amministrazioni Pubbliche, semplificando il 
rapporto tra cittadini e P.A. Le attività di 
sportello sono finalizzate ad accrescere il livello 
di preparazione e sviluppare maggiori 
competenze digitali da parte dei cittadini, in 
modo che possano raggiungere il livello di base 
definito secondo il modello europeo DigComp, 
che definisce le competenze digitali di base 
richieste per il lavoro, lo sviluppo personale, 
l’inclusione sociale e la cittadinanza attiva e che, 
pertanto, tutti i cittadini dovrebbero possedere. 
Lo sportello è aperto dal lunedì al venerdì di ogni 
settimana dalle ore 9.00 alle ore 12.00 e per i 
giorni di martedì e giovedì pomeriggio dalle 15.30 
alle17.00, escluso i giorni festivi.
Recandosi allo sportello il cittadino potrà 
usufruire di diversi servizi di assistenza e 
consulenza che vanno dalla formazione 
individuale con facilitatori digitali, alla gestione 
dei rapporti con amministrazioni pubbliche ed 
altri enti per servizi erogati in modalità 
telematica. Dalla verifica di disponibilità di 
opportunità lavorativa sui sistemi Arpal, alla 
creazione e gestione dello SPID e della PEC.

Questa sera e domani Palazzo di 
Città e la Fontana del Sele in 
piazza Cavour si illumineranno di 
verde. Una decisione assunta 
dall’Amministrazione per portare 
all’attenzione della comunità 
cittadina alcune malattie 
particolarmente diffuse ma su cui 
c’è ancora scarsa attenzione 
nell’opinione pubblica.
Mercoledì 9 ottobre si celebra la 
giornata mondiale della 
consapevolezza su Pans Pandas. Si 
tratta di una condizione che 
compromette la normale funzione 
neurologica del cervello che 
provoca l’insorgenza di disturbi 
psichiatrici per esempio Tic, 
Disturbo Ossessivo-Compulsivo, 
Ansia, Depressione, ADHD, 
Allucinazioni.
Giovedì 10 si celebre, invece, il 
76esimo anniversario della 
giornata Mondiale della Salute 
Mentale, promossa a livello 
nazionale dalla Società Italiana di 
Psichiatria che da anni combatte 
la discriminazione per chi soffre 
di questi disturbi e promuove la 
ricerca.
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La signora Maria Anna Altieri, orsarese 
doc, compirà 100 anni lunedì 14 
ottobre. Sarà un piccolo grande evento. 
La sua, infatti, è una famiglia molto 
numerosa, come quelle di un tempo. 
Dal matrimonio con il compianto 
marito, scomparso nel 1991, Maria Anna 
infatti ha avuto 6 figli - Leonardo, 
Luigi, Michele, Antonio, Anna e Maria – 
che, a loro volta, le hanno dato 12 
nipoti, tre dei quali portano il suo 
nome, due quello di suo marito 
Pasquale, poi ci sono Danilo, Maurizio, 
Antonio, Angelo, Claudia, Andrea e 
Letizia. Dai matrimoni di alcuni dei 
suoi nipoti, infine, sono nati ben otto 
pronipoti: Leonardo, Martina, Alessia, 
Giovanna, Luigi, Mario, Lucia e Donato. 
Lunedì pomeriggio, figli, nipoti e 
pronipoti cercheranno di essere tutti 
con lei, a Orsara, per festeggiare. Chi 
non potrà essere presente di persona, 
cercherà di esserci con una 
videochiamata. Ci sarà personalmente 
anche il sindaco Mario Simonelli, che le 
donerà una targa celebrativa e un 
mazzo di fiori. Maria Anna e suo marito 
hanno sempre lavorato in campagna. 
Insieme, conducevano una piccola 
azienda familiare. Dal lavoro dei campi, 
la nuova ultracentenaria ha imparato la 
pazienza, il rispetto dei cicli della 
natura, la forza di superare avversità e 
calamità. 

Una “lezione”, questa, che Maria Anna in realtà 
ha cominciato a imparare da bambina. Sposò 
Pasquale Trivisano, suo marito, il 25 settembre 
1942, quando aveva 17 anni, nel bel mezzo della 
Seconda guerra mondiale. Quando le bombe 
stavano ancora martoriando l’Italia, diede alla 
luce i suoi primi due figli, Leonardo e Luigi.
Maria Anna sarà la prima di cinque 
ultracentenari che Orsara di Puglia festeggerà 
nelle prossime settimane. La più longeva del 
paese è Carmela Zullo, che ha già compiuto 103 
anni e, il prossimo 11 novembre, potrà 
festeggiarne 104. Il 22 novembre, a compiere un 
secolo di vita sarà Luisa Frisoli. Il 14 gennaio e 
il 19 febbraio 2025, invece, saranno 
rispettivamente Fedele Del Sonno e Maria 
Incoronata Terlizzi a raggiungere quota 100 
anni. La scorsa domenica 6 ottobre, tutti e 
cinque si sono fatti fotografare insieme e poi 
hanno partecipato a un incontro nella 
Biblioteca di Comunità: è stata come 
un’anteprima di una serie di feste in cui, se 
fossero messe l’una accanto all’altra, le loro 
torte sommerebbero più di 500 candeline. 
Vent’anni fa, Orsara di Puglia fu interessata da 
un grande progetto di ricerca scientifica che 
rivelò, nei suoi terreni e prodotti agricoli, una 
presenza molto elevata di selenio, una sostanza 
in grado di difendere l’organismo umano dalle 
patologie degenerative e cardiovascolari legate 
all’età. Si parlò di ‘elisir di lunga vita’. 

ORSARA DI PUGLIA

Ce�´� a��i di
Ìi´a e di ¬´�¨ia
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DAI SOCIAL

Gino Di Pietro
www.foggiapost.com

E' stata dura ,ma ci siamo. Finalmente ne vedrete di 
belle. Grazie alle Associazione che svolgono attività 
rievocative,in abiti rigorosamente dell'epoca. Avremo 
tra gli ospiti anche la "Grancia di montagna", assieme 
alle numerose associazioni della Capitanata e oltre. 
Siamo felici di ridare a Foggia una sua memoria ❣   Vi 
aspettiamo numerosi#fare cultura ❣  Ingresso 
gratuito
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P ICCOLO TEATRO DI FOGGIA
Tutto pronto per la stagione teatrale del Piccolo Teatro di Foggia che quest'anno è 
stata intitolata "Cammini", con tante sorprese e diverse gradite conferme. A 
parlarne sui social è Dino La Cecilia. 
"Cammini è il titolo di questa Stagione. attraverso il Teatro attiveremo percorsi di 
esplorazione urbana e paesaggistica, affinchè tutti possiamo conoscere meglio e 
con le giuste spiegazioni ciò che di bello c'è nel nostro Territorio. 9 spettacoli in 
cartellone: 6 per adulti a cura del Piccolo Teatro e 3 per Famiglie e Bambini a cura 
della Crew Slup di Paolo Peter Citro che ormai sono parte integrante della 
Famiglia del Piccolo Teatro di Foggia da 8 lunghi anni". Per info Segreteria del 
Piccolo Teatro di Foggia 0881723454 ☎  oppure scriveteci su whatsapp al  
3297867649:

I "Ca��i�i" ´ea´¨a}i
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F ONDAZIONE MONTI UNITI

"UN GIORNO DI GUERRA"  
PER SONIA GENTILI

Dopo l’ottima partecipazione di pubblico 
all’incontro inaugurale, prosegue la III 
edizione della rassegna Fuori i Poeti, la 
manifestazione organizzata dalla Biblioteca “la 
Magna Capitana” di Foggia, dalla Fondazione 
dei Monti Uniti e dalla libreria Ubik, in 
collaborazione con il poeta foggiano Antonio 
Bux.Venerdì 11 ottobre 2024, alle ore 18.30, 
nella Sala Rosa del Vento della Fondazione, in 
via Arpi 152, appuntamento con Sonia Gentili, 
storica della letteratura e poetessa, docente 
dell’Università “La Sapienza” di Roma, che 
presenterà Un giorno di guerra, appena uscito 
per i tipi dell’Aragno. Anche questa volta, il 
pubblico sarà accolto dalla lettura poetica al 
buio: un momento suggestivo e raccolta che 
darà l’avvio alla serata. A dialogare con l’ospite, 
ci saranno Antonio Bux e il poeta e giornalista 
foggiano Giammarco Di Biase. Sul significato 
da attribuire al titolo della sua ultima raccolta 
poetica e sul ruolo stesso della poesia, l’autrice 
scrive nella nota al testo: “Il tempo della realtà 
è un solo giorno, perché una sola occasione è 
data alla realtà, ed è un giorno di guerra: quella 
che i viventi combattono dalla nascita per 
restare vivi, le guerre storiche di ieri e di oggi, 
la guerra delle scelte e delle relazioni affettive.  
Da questo tempo reale, limitato e 
incessantemente dialettico, e in particolare dal 
conflitto tra oggetto e sguardo, nasce anche la 
poesia”.
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Vincitrice, tra l’altro, del Premio 
Viareggio nel 2016 e del Premio Pisa, 
sempre nello stesso anno, ha ricevuto 
anche la menzione speciale al Premio 
Gozzano per la silloge precedente, I 
quattro gesti della creazione, sempre 
per Aragno, 2020. Sonia Gentili, 
saggista e traduttrice, è anche 
narratrice, il suo primo romanzo, 
pubblicato nel 2019 da Castelvecchi, si 
intitola I filosofi. Ha scritto anche per 
ragazzi: Favole per credere alle favole, 
Ali Ribelli, 2022.



F OGGIA

www.foggiapost.com

Sabato 12 ottobre 2024, alle ore 17.00, 
Escursione letteraria nelle vie del centro 
storico di Foggia, con la guida di Franca 
Palese dell’Associazione Ipogei Foggia. La 
passeggiata letteraria, infatti, si 
concluderà agli Ipogei con delle letture 
pubbliche nella città sotterranea. Altre 
soste narrative animeranno la 
passeggiata con tre tappe di letture 
pubbliche di brani, a scelta dei 
partecipanti, dedicati alle città, ai ricordi 
della propria infanzia legati al territorio. 

Si potranno leggere brani tratti 
da romanzi, racconti, saggi e 
poesie nazionali ed 
internazionali di ogni tempo. 
Per l’escursione letteraria è 
richiesta una quota di 
partecipazione di 8 euro. 
Previsti turni di massimo 25 
persone per la visita degli 
ipogei. Punto di ritrovo alle ore 
17.00 in Piazza della Croce, 
davanti alla Chiesa di San 
Giovanni. Durata totale 
dell’escursione, circa un’ora e 
mezza.
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potenza-foggia
Domenica per i rossoneri una 

gara difficile in casa di una 
squadra molto ambiziosa

Capuano vuole la massima 
attenzione in tutte le fasi di gioco

CONCENTRAZIONE 
IN CAMPO

cerignola
Arriva il Sorrento e per il 

Cerignola è la grande occasione 
per puntare davvero in alto
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Domenica contro il 
Potenza non sarà facile
La formazione lucana merita il posto che occupa in classifica

DI TIZIANO ERRICHIELLO

Capuano sente che si può dare una 
sterzata alla stagione unitamente alla 
ritrovata fiducia del gruppo, che ha 
bisogno di scrollarsi di dosso le ansie 
e le paure delle prime uscite 
stagionali. Un ritrovato feeling tra i 
calciatori e il tecnico di Pescopagano 
e la certezza che dopo otto giornate 
nulla è ancora compromesso. E' il 
momento di pensare ai risultati da 
raggiungere anche sacrificando il bel 
gioco, che in serie C è merce rara, e i 
successi come quello con il Taranto 
che ha proposto una formazione che 
in campo ha ritrovato un certo 
equilibrio a testimonianza del fatto 
che il Foggia è uscito imbattuto dal 
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terreno di gioco e l’aspetto non è di poco 
conto se si pensi che in queste prime otto 
gare di campionato la rete foggiana è 
rimasta inviolata in sole tre occasioni a 
Bari con l’Altamura, a Latina e proprio nel 
derby con i rossoblù di Gautieri. Nelle 
rimanenti cinque gare di campionato il 
Foggia ha subìto ben quattordici reti 
meglio solo di Potenza, Crotone e 
Juventus Next Gen che di reti ne hanno 
subìte rispettivamente sedici i lucani e 
diciotto calabresi e bianconeri. Un 
successo che ha permesso ai rossoneri e a 
Capuano di lavorare con maggiore 
serenità con l’obiettivo di continuare a 
migliorare già dalla trasferta di domenica 
sera con il Potenza.



Con il Sorrento una 
prova importante
L’obiettivo principale in casa Cerignola 
resta solo e soltanto uno, ossia dare 
continuità ai risultati utili fino ad oggi 
maturati,archiviando il doppio stop con 
il Potenza tra Coppa e campionato, ma 
facendo tesoro degli errori di quella 
che resta la sola ed unica macchia, in 
una stagione almeno fin qui 
decisamente positiva, tanto da far 
volare sulle rive dell’Ofanto paragoni 
con la squadra allenata da Pazienza, 
che nel primo campionato di C, stupì e 
non poco. Ma ora come ora lo stesso 
mister Raffaele, non vuole sentir 
parlare di paragoni con altre stagioni, 
anzi spiega a chiare lettere cosa 
dovranno continuare a fare i suoi 
ragazzi. “ La vittoria contro la Turris è 
stata importante, perché ci ha detto 
maggiore consapevolezza nel lavoro 
che svolgiamo,con amore, con grande 
impegno, motivazioni e 
consapevolezza,soprattutto nelle 
ultime settimane in cui abbiamo avuto 
diversi problemi con diversi problemi”.  
Nella trasferta di Torre del Greco, la 
formazione ofantina ha messo in 
mostra la famosa cura alternativa, sulla 
quale roster e tecnico hanno lavorato 
con impegno per tutta la settimana,o 
più semplicemente un gioco di squadra 
nel quale il  vero mattatore anche 
grazie ai compagni è stato Salvemini. 
L’attaccante andriese sembra essere 
finalmente rigenerato, e di questo 
gongola il tecnico, che per il suo 
attaccante ha parole al miele. 

“Salvemini è un giocatore fantastico, non solo 
perché ha importanti doti realizzative ma 
anche e soprattutto perché gioca per la 
squadra in modo incredibile, per me è un 
giocatore importantissimo e lo sarebbe per 
qualunque allenatore,lo abbiamo voluto, 
aspettato, ma sono contento di lui anche 
quando non segna”.  Chiaro sul percorso che la 
sua squadra dovrà svolgere fino al termine 
della stagione. “Questa squadra darà sempre il 
massimo, ma in questo momento guardare la 
classifica è inutile, ancora troppo lunga la 
stagione,è molto più importante lavorare ed i 
presupposti sono quelli di lavorare con 
impegno e dedizione,preparando ogni gara in 
modo minuzioso,continuare su questo 
percorso veramente bello intrapreso tra 
società, staff tecnico e squadra”.  Ma al tempo 
stesso il mister è chiaro anche sul match di 
venerdì, in cui ha chiamato a raccolta l’intera 
città. “ Venerdì contro il Sorrento mi aspetto 
di vedere lo stadio pieno per 
sostenerci,perché la squadra ha bisogno di 
essere aiutata,perché c’è bisogno di tutti e di 
quel qualcosa in più per ottenere i tre punti”. 

DAVIDE PITEO
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Sfoglia gratuitamente 
il giornale su 

www.foggiapost.com


